

## SAINT-JEAN-DE-LOSNE

VillCo : de beaux projets  
mais aussi des difficultés

L'association VillCo qui a pour objectif de dynamiser la ville en proposant des expositions de collections dans les vitrines des commerces continue son petit bonhomme de chemin.

L'assemblée générale ordinaire de l'association VillCo "Saint-Jean-de-Losne petite ville des grandes collections" s'est déroulée devant une vingtaine de personnes dont de nombreux élus.

Le président Charles Gérard est tout d'abord revenu sur l'historique de l'association. Le 27 avril 2014, les premières vitrines faisaient leur show et désormais les collections continuent de tourner dans plus en plus de vitrines. D'après les échos des touristes, les vitrines sont vivantes, cela améliore l'image de la ville. Une quarantaine de magasins environ ont un drapeau VillCo sur leur devanture du fait de leur adhésion, et vingt sont exposants.

Jean-Pierre Savoy, membre de l'association, a créé un site Internet, ainsi qu'une page Facebook, qui sont énormément visités. Deux bourses multicollections ont été organisées qui ont apporté toute satisfaction aux exposants.



De nombreux élus ont assisté à l'assemblée générale de l'association VillCo. Photo Fanny Loyau

Pour Charles Gérard, l'association avance bien vers son but, à savoir rendre la commune attractive, toute l'année. De plus, un grand local a aussi été mis à sa disposition gratuitement rue du Château parla famille Durand.

Marie-Jeanne Hanser va quitter l'association ; le président a salué son travail. Évoquant des finances en berne, il a ajouté ne pas être certain de pouvoir la remplacer.

### Plusieurs idées lancées

Marc Lesaulnier a abordé les projets de l'association. L'accent va être mis sur les expositions en vitrines, de nouvelles collections allant être installées prochainement.

Sur le plan des manifestations, VillCo s'associera au Salon fluvial de Saint-Jean les 25 et 26 avril. Le 20 septembre sera organisée la

troisième bourse du collectionneur, axée sur le patrimoine car à cette même date se dérouleront les Journées du patrimoine. Marc Lesaulnier souhaite donc trouver des collections en rapport. L'association travaille également sur des expositions spécialisées. En janvier 2016 devrait être organisée une bourse consacrée aux fêtes, avec le concours des professionnels locaux et de l'association faubophile de Côte-d'Or.

Enfin un projet de Maison du collectionneur a été lancé. Marc Lesaulnier a aussi évoqué les difficultés financières mais aussi de cohésion. Plusieurs professionnels, comme Guy Paillard, "collectionneur de collections" de Savigny-lès-Beaune, souhaiteraient s'installer sur Saint-Jean, mais ils ont du mal à trouver des locaux à louer.